

Rinde protesta secretaria general y Consejo Consultivo del Movimiento Femenil Revolucionario del PRI

- Las mujeres del PRI sabrán ganar las próximas elecciones en San Luis Potosí, asegura Gladis Burgos Gómez, líder nacional de las mujeres de ANUR.
- Son las mujeres nuestro cimiento natural por esto refrendamos nuestro compromiso de respeto y cariño, de promoción de la igualdad, de la inclusión, señaló el presidente del CDE del PRI Elías Pesina Rodríguez.

Las mujeres del PRI de San Luis Potosí y de todo el país, mujeres honestas, capaces y trabajadoras, sabremos ganar las próximas elecciones, señaló la presidenta del Movimiento Femenil Revolucionario de la Asociación Nacional de la Unidad Revolucionaria, Gladis Burgos Gómez, durante la toma de protesta de la secretaria General y Consejo Consultivo de las mujeres de ANUR en el estado.

Acompañada del presidente Elías Pesina Rodríguez, la delegada del CEN del PRI para San Luis Potosí María Isabel Merlo, el presidente de la directiva del Congreso local diputado Martín Juárez Córdova, la Secretaria General del CDE del PRI Yolanda Cepeda Echavarria; Burgos Gómez destacó que las mujeres priistas son muchas y reconocen al PRI como un partido que abrió las puertas a la participación, a la voz de la mujer, lo que sumado al trabajo y sensibilidad de dirigentes y gobernadores dará dividendos positivos para el tricolor en la jornada electiva de 2021.

Reconoció al priismo potosino la cohesión que promueve al interior del partido, misma que alcanza a los sectores y organizaciones, unidad que sumada al trabajo del gobernador Juan Manuel Carreras, un mandatario todo terreno, entregado a su trabajo y que gobierna para todo el estado sin distingos de ningún tipo, "no hay duda, en San Luis Potosí se refrendará la gubernatura, diputaciones locales y presidencias municipales, se recuperarán espacios, en el PRI tenemos a los mejores hombres, a las

mejores mujeres y a los jóvenes mejor preparados, por eso tendremos los mejores resultados".

Por su parte el presidente del CDE del PRI en el estado Elías Pesina Rodríguez refrendó el compromiso del Revolucionario Institucional con las mujeres, el compromiso con la igualdad y la inclusión, pero sobre todo "nos hemos propuesto respetar y reconocer el trabajo de las mujeres, ellas son el cimiento natural de donde venimos todos, por eso refrendamos nuestro respeto y cariño, así como el compromiso de reconocer su valía y la necesidad de caminar juntos en la construcción de un mejor lugar para vivir, un espacio de respeto y democracia".

Acompañaron a este evento de toma de protesta, líderes de sectores y organizaciones, líderes sociales del PRI, así como representantes del Comité Directivo Estatal de las cuatro regiones del estado.

-000-